

# *La Russie et le Venezuela évaluent des stratégies pour les prix du pétrole*

---



Caracas, 13 septembre (RHC)- Le ministre vénézuélien du pétrole, Eulogio Del Pino, a fait savoir que son pays et la Russie ont analysé des stratégies permettant de contribuer à la stabilisation des cours du brut et son marché.

Sur son compte twitter, Eulogio del Pino a précisé qu'au cours d'une réunion à Moscou avec son homologue russe, Alexander Novak, on a évalué un ensemble d'actions afin d'atteindre ces objectifs.

Le ministre vénézuélien a ajouté qu'au cours de la rencontre l'on a fait le bilan des résultats de l'accord de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole qui prévoit la diminution programmée de l'extraction de brut et la compensation de la baisse de ses cours.



**Radio Habana Cuba**